

DEPUIS 1957,

La Sauvegarde du Nord accueille et accompagne des enfants, des adolescent·e·s, des jeunes en difficultés psychiques, psychologiques, scolaires, familiales ou sociales, des adultes éloigné·e·s de l'emploi, des familles et des personnes en grande précarité.

LA SAUVEGARDE DU NORD

se mobilise pour la création et l'animation de dispositifs adaptés mettant en œuvre des actions sociales, pédagogiques, éducatives et thérapeutiques.

CHAMPS D'EXPERTISE :

- Addictologie
- Handicap
- Inclusion sociale
- Protection de l'enfance
- Santé

LA SAUVEGARDE DU NORD C'EST :

1730 professionnel·le·s
38 930 personnes accompagnées
113 services implantés en Hauts-de-France

Le service Médiannes est conventionné par la CAF du Nord.

Pour être orienté·e vers l'antenne la plus proche de chez vous, contactez :

mediannes@lasauvegardedunord.fr



■ Addictologie ■ Handicap ■ Inclusion Sociale ■ Protection de l'enfance ■ Santé

Parc du Pont Royal - Bâtiment G
251 avenue du Bois - CS 12504 - 59831 Lambersart Cedex

03 20 06 77 50

www.lasauvegardedunord.fr

Création : La Sauvegarde du Nord 2024 - © FlatIcon - FreePik, Monkik - Ne pas jeter sur la voie publique



ASSOCIATION
Sauvegarde
N O R D

MÉDIATION FAMILIALE

SERVICE MÉDIANNES

- ↳ Espace pour communiquer et apaiser les relations
- ↳ Relation parent(s)/ado(s), co-parentalité, séparation, rupture de lien, aidant·e·s/aidé·e·s, aide à la décision, organisation vie familiale...



La médiation aide les membres d'une famille à renouer le dialogue dans des conflits qui peuvent prendre de multiples formes :

On se sépare, comment peut-on s'organiser ?

Elle a rien à me dire, c'est pas ma mère !

Mes parents sont toujours sur mon dos, ça me saoule !

Je dois engager une procédure pour la pension alimentaire, je crains sa réaction.

Depuis l'annonce du handicap de notre enfant, j'ai l'impression de devoir tout gérer !

Le jugement du JAF* ne nous convient plus.

Mon frère et ma sœur veulent placer nos parents en EHPAD mais je ne suis pas d'accord.

Je ne vois plus mes petits-enfants.

Depuis le début de sa maladie, je suis en soutien à ses côtés, mais j'ai l'impression de m'oublier...

VENEZ NOUS RENCONTRER !

Pour :



Se parler



S'écouter



Exprimer ses besoins

Et permettre selon vos besoins de :



Construire ensemble



Apaiser les relations



Présenter vos accords au Juge

CE QUE L'ON VOUS PROPOSE :

- des séances **confidentielles, impartiales et sans jugement** avec un-e médiateur-ice familial-e diplômé-e d'État.
- **1^{er} rendez-vous d'information gratuit**, sans engagement, individuel ou commun.
- une tarification des séances selon le barème national de la CAF*, en fonction de vos revenus (renseignée lors du premier rdv).